

**Question écrite de Mme Fraiteur concernant la modification des transports en commun au sein du quartier du Homborch.**

Plusieurs habitants du quartier du Homborch m'ont interpellé concernant des modifications de la ligne 43 qui dessert leur quartier.

Ces modifications, en supprimant des arrêts, entraîneraient davantage d'isolement des habitants de ce quartier. Pouvez-vous me dire ce qu'il en est exactement ? Quelle est la position de la commune à ce sujet ?

Qu'est ce qui a été entrepris pour que le quartier du Homborch soit correctement desservi par les transports en communs ?

**Réponse:**

Il est vrai que le bus 43 va changer légèrement de trajet : Au lieu de passer par Hospices/Cabris, Homborch, Gazelle et Pasteur, le bus va rester sur l'avenue des Hospices pour une connexion plus directe entre la gare de Linkebeek et Gui. Le bus sera plus rapide en restant sur l'avenue. Il rejoindra toujours la place Saint-Job et le square des Héros.

Concernant la desserte locale du quartier, une nouvelle ligne de bus va passer par les arrêts Hospices/Cabris, Homborch, Gazelle et Pasteur, menant à une connexion vers la place Saint-Job aussi mais via l'av. Dolez. Cette nouvelle ligne a pour destination finale l'arrêt Albert sur Forest afin de rejoindre le futur métro vers le centre-ville.

Ensuite, en fonction de l'avancée de la réalisation de la rue du Wagon, le 41 sera prolongé également jusqu'au Homborch.

Les habitants devront sans doute changer leurs habitudes mais ils auront une meilleure desserte.

Par contre, les fréquences des différentes lignes ne nous ont pas été communiquées.